

SV Oberursel 2 gewinnt Jugendliga

Der SV Oberursel hat am 29.02 zum vierten Mal in der Geschichte die Jugendliga im Bezirk gewonnen. In der Besetzung **Ray Liu, Danail Glavev, Julius Fassauer** und **Noah Ahmad** holte die 2.Mannschaft in der Zentralen Endrunde in Bad Homburg mit einem Unentschieden und einem Sieg gegen den Mitkonkurrenten aus Bad Vilbel die entscheidenden Punkte und landete mit insgesamt 20 Punkten und 2 Punkten Vorsprung vor Bad Vilbel auf Platz eins. Neben den oben bereits genannten, trugen in den vorherigen Runden ebenfalls **Vincent Bernig, Lennard Borgmann, Alwin Mohr** und **Inseong Kang** zum Gesamterfolg bei.

Die 1.Mannschaft, welche dieses Jahr als eine Mädchenmannschaft fungierte, konnte in der Endrunde leider keine weiteren Punkte holen und landete am Ende auf Platz 5. von 7. Dennoch holte auch sie insgesamt 10 Punkte, was aufgrund der starken Konkurrenz ebenfalls ein ordentliches Ergebnis ist.

Insgesamt muss man also ein Lob an unsere Nachwuchskräfte aussprechen, welche mit dem vierten Gewinn der Jugendliga innerhalb von 5 Jahren dafür sorgen, dass der Gewinn der Jugendliga fast schon zur Selbstverständlichkeit wird. Es ist zu hoffen, dass sich dieser Trend in den nächsten Jahren weiter fortsetzen wird.